
 

 症例検討会・意見交換会                       H25.11.27（水） 

《参加者アンケート集計》 参加者 50名 アンケート回答者 37名 
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２．「アルツハイマー型認知症による嚥下障害に対して胃ろう（PGF）造設をおこなった例」の内容

について理解できましたか？ 
 

 

 

 

 

 

 

３．「訪問診療においての口腔ケア」の内容について理解できましたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

４．症例検討会、意見交換会の開催日についてご意見をお聞かせください。 

★別紙記載 

 

 

５．ご感想、ご意見、今後取り上げて欲しいテーマ等がありましたらお聞かせ下さい。 

 

★もう少し掘り下げて本人が意思決定できない場合の話ができたらよかったと思います。 

★機能的ケアについての実習をして欲しかった。 

★口腔ケアの大事さがよく理解出来た。 

★とてもよかったです。目からウロコの状態です。 

★関係する多職種間の連携が沖縄県長寿社会を形成するために大切かと思います。 

★今日、はじめて参加しましたがたいへん充実した研修会（ご講演）でした。ありがとうございま

した。 

★食べることは生きること、食べるためのケアの重要性についてわかりやすく説明を頂き、ありが

とうございました。 

★実際に考えながら食べてみることや実験したことでよくわかった。 

 

【取り上げて欲しいテーマ】 

★来年の診療報酬について 

★在宅での問題点等 

★精神疾患がある高齢者ケアについて 

★褥瘡の対応について 

★看取り介護について 

★来年の診療報酬の中身（特に在宅に関する事）について意見交換したらどうか 

★認知症 

★在宅でできるらくらく食事の工夫 

 （嚥下障害のある人で食形態の工夫で経口摂取が安全に出来る人のらくな食事作りについて） 
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